

岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成 27 年
7 月 8 日
第 236 号

～矢勝川を彼岸花でいっぱい～

6月17日（水）、4～6年生の有志児童105名が矢勝川沿い、ででむし広場近くの土手で、彼岸花の球根植えボランティア活動を行いました。たいへん暑い日でしたが、皆、一生懸命、球根を植えていました。

秋には、自分たちの植えた辺りで一面真っ赤な絨毯のように彼岸花が咲き誇る風景を見られると思います。岩滑に対する愛着が増し、岩滑のことをますます好きになってもらえる機会になったことと思います。

矢勝川環境を守る会の方には、事前の準備から片付けまで、たいへんなお骨折りをいただきました。どうもありがとうございました。



「土手に球根を植えています」

私は矢勝川彼岸花球根植えに参加して、すごくいい体験になりました。秋に彼岸花が咲くのが楽しみです。植えたときは、うまく球根が土の中に入らなくて大変だったけど秋に彼岸花がきれいに咲くことをいっています。矢勝川環境を守る会の皆さんが岩滑小学校のために穴をほってくれていたのも、すごく助かりました。これからも岩滑の彼岸花が有名になるように咲き続けていってほしいです。何十年たっても岩滑の彼岸花が咲き続けているといいなと思います。

6年 出口理那さん

～3年生「岩滑ふしぎ発見」発表会～

3年生では、4月27日と30日の2回、校区の様子を調べるために、岩滑小応援隊の方の協力をいただきながら校区内の探検を行いました。

その後、5月27日、各グループが、南吉生家、八幡神社と白龍神社、常福院と光蓮寺、岩滑新田神社など、一か所か二か所に焦点を当て取材を行いました。「不思議発見」と称して応援隊の方にインタビューをする形で行いました。中には、難しい質問に答えるために、いろいろと調べてくださった応援隊の方もいらっしゃることでした。応援隊の方の説明でずいぶんいろいろなことが分かりました。

その後、報告書にまとめ、6月18日に、応援隊の方を招待して発表会を開きました。司会・進行から発表まで、すべて自分たちで行い、応援隊の方に聞いていただきました。給食も一緒に食べていただき、交流を深めることができました。

応援隊の方のもってみえる知識・情報のお陰で子どもの学びが充実するいい取り組みとなりました。



「発表を聞いていただきました」



「給食も一緒に」

～上下水道出前授業～

水資源の大切さと、上下水道の仕組みや役割について理解を深める目的で、6月29日（月）に4年生が、半田市の水道部下水道課の上下水道出前講座を受けました。上水道、下水道についての説明を受けた後、顕微鏡で微生物の様子を見たり、水の汚れをろ過する実験を行ったりしました。水を大切にしていける気持ちが高まったことと思います。



「汚水を浄化しています」

～お米をいただきました～

子どもたちに、地元農畜産物のおいしさを体験してもらおうとともに、地元の農業を理解してもらおうという趣旨で、毎年、JAあいち知多からお米をいただいています。今年も「あいちのかおり」25 Kgをいただきました。5年生の野外教育活動で使わせていただきます。ありがとうございました。



「お米をいただきました」

～放課後の遊び場として～

授業が終わり、一度下校した後、男子・女子ともに、たくさんの児童が学校に遊びに来ます。サッカー、野球、ドッジボールなどや遊具で遊んでいます。岩滑校区は、公園など安全に遊べる場所が少ないようですので、学校の広い運動場を使って元気に遊ぶことはとてもよいことだと思います。先日は、2年生から6年生まで様々な学年の子が、仲良くサッカーをしており、とても微笑ましい様子でした。元気よく遊び、丈夫な体をつくってほしいと思います。なお、公民館の階段や公民館前の道路は街の人々の迷惑や交通安全を考慮し、遊び場としないように指導しています。



「いろいろな学年が仲良く」

7/1（水）6年生が、県と市の都市計画課の方による景観についての出前授業を受けました。日本の美しい自然や町並みの写真を見ながら、景観を守る大切さについて学びました。児童は、岩滑にある新美南吉にまつわる町並みを大切にしていこうという気持ちになりました。

～全校出校日・親子ふれあい奉仕作業について～

ご協力をお願いします。

- ・日時 8月23日(日) 8:00～10:00 登校時間7:40～7:50
- ・持ち物 レジの袋(2～3枚)、軍手、タオル、水筒、帽子、名札、応募作品
- ・備考 雨天時の実施の可否については、学校メルマガ・HPでご確認ください
注：8月23日の親子ふれあい奉仕作業が中止になっても、全校出校日は行います。その場合は、通常通り(8:25)登校してください。